令和3年1月4日(月) 尚徳福祉会 井荻保育園

# 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

年末年始のお休みが終わり、また子どもたちと過ごせることを嬉しく思います。寒さが増してきた12月でしたが、子どもたちは元気いっぱいです。一人ひとり出来ることが増えて、着替えを自分でやろうとしたり、食後にエプロンや口拭きタオルを片付けてくれる姿が多くなってきました。出来ると拍手して、嬉しそうにする表情が可愛いです。意欲を大切にして、一人ひとりが「やってみよう」「できた!」という達成感を味わえるようにしていきたいと思います。時には思うようにいかず、泣いたり怒ったりすることもあると思います。そんな時は思いを受け止めて温かい気持ちで見守っていきます。今年度もあと3ヶ月。保護者の皆様と引き続き情報共有を丁寧にしていき、一緒に成長を見守っていきたいと思います。よろしくお願いいたします。



#### 今月のねらい

- 安定した生活リズムの中で心身共に健康に過ごす。
- 見る、触れる、探索するなどの遊びや生活の中で 少しずつ言葉が出てくる。

## おねがい

- ・今月より、室内でブーティを履いて過ごしていきます。ご用意ありがとうございます。基本的には週末の持ち帰りになります。
- 29日(金)に保護者会を行う予定です。

時間 <u>13:30~14:30</u> 場所 <u>3歳児保育室</u> 感染症対策の為、各家庭1名様でのご参加でお願い します。ご協力よろしくお願いいたします。

## 12月のプレゼント

ゆき組では、絵本を子どもたちにプレゼントしました。包装紙に包まれたプレゼントを見ると喜ぶ子どもたち。「何か楽しいことがありそう!」と思ったようです。プレゼントを開け、絵本が出てくると「わぁー!」と拍手をする子どもたちが可愛かったです。さっそく1冊読んで楽しみました。絵本が大好きなので、これからも色々な絵本に触れられるようにして、保育者や友達と一緒に楽しんでいけるようにしたいと思います。

- →プレゼントの本です
- ★お子様の好きな本が あったらぜひ教えて 下さいね。



### **最近のゆきぐみの子どもたち** ~好きなあそびや姿の紹介~

レールを繋げて遊ぶ時間が増えてきました。保育者やほし組のお友達が遊ん でいる姿を見て少しずつ興味が出てきた子どもたち。「ぶーぶ」と言ったり 電車や車をハイハイしながら、走らせる姿に成長を感じます。

★ご飯だいすき

自分で食べる姿が多くなって きました。好き嫌いも出てきて いますが、一人ひとり大きなロ で楽しく食べています! ★型はめ

遊び方が分かってきて、 自分で丸、三角、四角の 積み木を入れようとしま す。夢中になって形に合う 所を見つけています。